



5 erreurs à éviter au printemps!

Par: Mélanie Gregoire

Le beau temps est finalement de retour! À vos pelles, à vos gants, tout le monde dans les plates-bandes! Un instant!!!!!!

Voici quelques erreurs à éviter au printemps:

Racler trop tôt

Piétiner votre pelouse quand le sol est gorgé d'eau compactera le sol. Le gazon risque de manquer d'air et ainsi, les mauvaises herbes s'installent plus facilement. Attendez que le sol soit bien sec avant de racler votre gazon!

Marcher dans vos plates-bandes

Vous allez caler! Il faut attendre que les plates-bandes soient légèrement asséchées avant d'entreprendre leur ménage. Ainsi, vous éviterez de déranger les racines.

Planter trop tôt

Il fait beau, l'envie de fleurir votre parterre vous prend! Calmez-vous! Il faut attendre que le sol se réchauffe et que les risques de gel au sol soient passés!

Tout tailler

Au printemps, certaines personnes ont la taille facile. Mais il ne faut pas tout tailler. Par exemple, si vous coupez les branches des spirées de printemps, vous supprimerez la floraison de cette année! Règle générale : taillez ce qui a fleuri à l'automne et dans le doute, mieux vaut s'abstenir et tailler après la floraison.

Laisser en place les protections d'hiver

Très tôt au printemps, en fait, dès que vous êtes capable, retirez vos protections hivernales. Si elles protègent contre le froid, elles servent aussi de mini four quand on les laisse en place trop longtemps! Même les protecteurs en spirale contre les rongeurs sur le tronc doivent être retirés: c'est un nid parfait pour les insectes, à la noirceur et à l'humidité.

Mélanie Grégoire